

# SYNTHÈSE



22/04/21



## Caractéristiques du Document

6 Pages  
Créé le 22/04/2021



## REINFOCOVID Nantes

Région : Pays de la Loire  
Structure : Collectif

# Synthèse du Conseil Scientifique Indépendant (CSI)

du 22/04/2021

## TABLE DES MATIÈRES

1 SUJETS : .....	2
1.1 INTERLOCUTEURS : .....	2
2 CONTENU POUVANT AIDER.....	3
3 RÉSUMÉ.....	3
4 REPÉRAGES D'ARGUMENTAIRES À RETENIR .....	3
4.1 INTERVENTION D'ÉRIC MENAT .....	3
4.2 INTERVENTION DU PROFESSEUR MICHEL MAFFESOLI .....	4
4.3 INTERVENTION DE MICHÈLE RIVASI .....	4
4.4 INTERVENTION DE VINCENT PAVAN.....	5
4.5 DISCUSSIONS FINALES.....	6



Synthèse réalisée par l'antenne nantaise de ReinfoCovid.



Lien de visionnage : <https://crowdbunker.com/v/O3dTZO4FOHAo>

### 1 SUJETS :

Les traitements ambulatoires précoces - Le totalitarisme doux ? À Thèbes :  
Penthée le technocrate ou Dyonisos l'effervescent ? - Opacité des contrats  
vaccinaux européens - Statistiques de passage OSCOUR chez les 0-14 ans :  
mise en évidence des effets du masque

#### 1.1 Interlocuteurs :



**Dr Éric MENAT** (*médecin généraliste*)



**Pr Michel MAFFESOLI** (*professeur émérite en Sorbonne, membre de l'Institut universitaire de France*)



**Michèle RIVASI** (*professeure agrégée de sciences naturelles et titulaire d'un DEA en didactique des sciences, députée européenne*)



**Vincent PAVAN** (*enseignant chercheur en mathématiques à Aix-Marseille*)

## 2 CONTENU POUVANT AIDER

- Censure
- Les sciences sociales et l'histoire
- L'importance du traitement ambulatoire précoce de cette maladie (TAP)
- Renforcer les parcours de soins
- Laurent Schwarz, mathématicien français (1915-2002) : « La découverte mathématique est subversive et toujours prête à renverser les tabous et dépend très peu des pouvoirs établis ».

## 3 RÉSUMÉ

Prendre conscience de la censure actuelle sur des contenus vérifiables (H.Banoun). Redonner la place qu'il convient aux médecins afin de les laisser soigner précocement les malades présentant les premiers symptômes de la Covid-19. Revenir aux fondements du Serment d'Hippocrate. Période de psycho-pandémie contemporaine qui signe la fin de l'époque post-moderne et la révélation d'un monde en gestation. La tragédie n'a pas de solution, il faut s'en accommoder et s'ajuster.

## 4 REPÉRAGES D'ARGUMENTAIRES À RETENIR

Les choix étranges de prescriptions de nouveaux médicaments, chers, utilisables seulement en milieu hospitalier, aux effets indésirables majeurs : remdesivir/ Bamlanivimab et l'interdiction de médicaments éprouvés, bon marché, sans danger si prescrits correctement : HCQ+AZT / Ivermectine – Travail de Michèle Rivasi, 3<sup>e</sup> mandat de députée européenne qui a créé en mai 1986 la CRIIRAD, ([www.criirad.org](http://www.criirad.org)), pour dénoncer le mensonge d'État à propos du nuage de Tchernobyl et se bat actuellement pour tenter de percer l'opacité des contrats d'achat des vaccins par l'UE.

### 4.1 Intervention d'Éric MENAT



- [12min35](#) - Comment expliquer, 18 mois après le début de l'épidémie qu'aucun traitement ne soit prescrit ?

- En avril 2020 :

1) Remdesivir : médicament tout nouveau, utilisé uniquement contre la fièvre Ebola. Potentiellement efficace sur le coronavirus « in vitro ». Aucune AMM en France, dans aucune maladie. C'est un antiviral utilisé par intraveineuse, en milieu hospitalier, quand le malade s'aggrave et est hospitalisé, aucun recul sur ses effets secondaires et d'un coût de 2 000 € par personne.

2) l'association Azithromycine + Hydroxychloroquine : médicaments qui existent depuis des décennies, potentiellement efficaces sur le coronavirus « in vitro », disposent d'une AMM dans d'autres maladies infectieuses, l'Azithromycine est un des antibiotiques les plus utilisés dans les infections respiratoires. Ces deux médicaments sont connus de tous les médecins généralistes qui maîtrisent parfaitement leurs précautions d'emploi, on peut les prescrire facilement en ville dès qu'un patient présente les symptômes de la Covid-19, le traitement complet coûte 20 € (100 fois moins que le Remdesivir).

- [17min55](#) - La revue Lancet publie un article à charge contre l'HCQ le 22 mai 2020, article complètement bidonné pris pour argent comptant par O.Véran qui, sur cette base alors qu'il est lui-même médecin, interdit l'HCQ par décret. Le Lancet se rétracte, mais le décret n'est jamais annulé. Il est tombé en juillet à la fin de l'état d'urgence et l'HCQ (médicament prescrit depuis plus de 40 ans, en vente libre) est à nouveau autorisé.

- [19min27](#) - Les choix curieux continuent. Début 2021 le Bamlanivimab, un anticorps monoclonal avec des effets secondaires potentiellement sévères pour lequel il existe très peu d'études sur son efficacité et aucun recul bénéfique / risque, est proposé. Réservé à l'hôpital, il coûte 1 000 € la dose. Au même moment de nombreuses études internationales montrent que l'Ivermectine serait efficace sur la Covid-19 (65 études dont certaines de haut niveau de preuves) le montrent. Antiparasitaire connu depuis des décennies sans effets secondaires ni précautions d'emploi. Peut être prescrit facilement par les médecins de ville. Il coûte 10 € (100 fois moins que Bamlanivimab).

- [22min10s](#) - **Choix de l'ANSM** : l'ATU pour le Bamlanivimab est accordée très rapidement - inversement et malgré les demandes des médecins, 2 mois d'attente et une action auprès du Conseil d'État, la demande de RTU est refusée à l'Ivermectine.

- [26min](#) - Les médecins de ville, totalement exclus du processus de soins, ont proposé un traitement ambulatoire précoce (TAP), sur la base de leurs observations cliniques. Ces traitements permettent de réduire la gravité de la maladie, la durée des symptômes, le nombre d'hospitalisations, la surcharge des hôpitaux, la mortalité, et les risques de « Covid long ». Le rôle d'un médecin - lié au serment d'Hippocrate - est de proposer des traitements et de rassurer afin d'enlever la peur qui s'installe lorsqu'on dit aux gens : « *Restez chez vous avec du doliprane et bonne chance !* »

- Malheureusement toutes les études concernant le TAP ont été refusées, alors qu'il est certainement très efficace, proposé au tout début de la maladie

#### 4.2 Intervention du professeur Michel MAFFESOLI



- [41min30](#) - Le terme d'inquisition qui revient actuellement est le fait d'imposer d'en haut, La Vérité. La délation est le corollaire de l'inquisition. Nous sommes dans une période de totalitarisme « doux » qui infantilise et empêche de poser des questions. Lors de la fondation de Thèbes, Penthée le bureaucrate va aseptiser l'ensemble de la vie sociale, ce qui provoque l'effet pervers de délitement du lien social. Dyonisos le bon vivant est rappelé, le technocrate est tué et la cité retrouve son âme. Curieusement une épidémie naît au moment du déclin d'une époque, comme le typhus, la peste. Le rationalisme est devenu instrumental, morbide : au nom de La Vérité, on utilise la stratégie de la peur. Nous devons maintenir la raison sensible, liée à la sagesse populaire. La Cléricature distillait la peur de l'enfer ; actuellement les pouvoirs diffusent la peur d'une maladie afin de faire marcher droit.

#### 4.3 Intervention de Michèle RIVASI



- [1h00min](#) - La saga des contrats : la bataille pour la transparence des Contrats d'Achat Anticipés (APAs) des vaccins Anti-Covid-19 par l'Union européenne.

- [1h03min](#) - Chronologie des demandes de transparence du Parlement européen. Le 09/11/2020, Michèle Rivasi fait une demande officielle d'accès aux contrats. Les labos en bloquent l'accès.

- [1h05min](#) - Les conditions pour avoir accès aux contrats : salle dédiée, pas le droit de prendre des photos, juste 1 papier un crayon et 45 minutes pour lire un contrat d'une centaine de pages.

- [1h07min](#) - Clause de responsabilité juridique : qui va payer ? Les contrats organisent l'impunité financière et légale du fabricant.

- [1h08min](#) - Analyse légale belge sur les clauses de responsabilité juridique à la demande de l'association <https://notrebondroit.be/>.
- [1h10min](#) - Quelles sont les sommes versées aux laboratoires ? Et leur traçabilité ?
- [1h11min](#) - **Sommes versées à chaque laboratoire.**
- [1h13min](#) - Nouveaux contrats en préparation : même opacité.
- [1h15min](#) - Actions et recours envisagés par le groupe Verts/ALE concernant l'argent public, des négociateurs dont on ne connaît pas les noms et le tout pouvoir aux labos : saisine de la cour de justice européenne. Les États sont complices des conflits d'intérêts. Force incroyable des labos qui détruit l'esprit critique.

#### 4.4 Intervention de Vincent PAVAN



- [1h26min](#) - Masque et pathologie chez l'enfant.
- [1h27min](#) - Étude (V.Pavan, E.Darles) : étude des hospitalisations chez les enfants dans la tranche d'âge 0-14 pour certaines pathologies. Source : <https://geodes.santepubliquefrance.fr/#c=home>. On sélectionne le fichier OSCOUR qui dénombre les hospitalisations. On étudie les variations de ces pathologies sur les années 2018-2019-2020. Les pathologies étudiées sont : la grippe, la gastro-entérite, les pneumopathies, l'asthme, la Covid-19. On essaie de voir s'il y a des conclusions à tirer sur les variations de ces pathologies et leurs éventuels liens avec le port du masque généralisé. Réf. : pour refaire l'étude en détail : Emmanuelle Darles Google Colab : <https://cutt.ly/VvGZEvr>.
- [1h30min](#) - Courbe des hospitalisations dues à la grippe. O.Véran déclare le 24/09/2020 devant la commission d'enquête du Sénat : « Le masque ne protège pas de la grippe ». Pourquoi alors le masque contre la Covid-19 ?
- [1h32min](#) - Selon les courbes Covid et gastro-entérite, on observe un parallélisme entre ces maladies qui se transmettent de la même manière.
- [1h35min](#) - Augmentation des pneumopathies en 2020.
- [1h36min](#) - **Courbes des sur-hospitalisations chez les enfants pour les pneumopathies, suivies d'observations comparables pour les asthmes.**
- [1h38min](#) - En conclusion : le masque chez les enfants n'a aucun effet sur la transmission de la grippe ; la Covid évolue parallèlement aux gastros, ce qui suggère une éventuelle similitude dans les modes de transmission. La diffusion de la gastro est insensible aux mesures de type NPI : masque et distanciation physique n'ont aucun effet. Augmentation significative des pathologies respiratoires inquiétantes chez les enfants depuis l'obligation du port du masque.

## 4.5 Discussions finales



Dimension de tragédie, démocratie en phase de délitement, extrême traumatisme des individus. Ne pas céder au chantage et en tant qu'otage ne pas sombrer dans la compassion envers nos bourreaux.

- **Dr Éric MENAT** : on observe des épidémies dans les EHPAD alors que les patients sont vaccinés, les vaccins ne sont pas efficaces sur les variants. Peut-on enfin soigner ou alors faudra-t-il réquisitionner le stade de France comme vaccinodrome ?

- **Dr Louis Fouché** : faire avec, prendre soin, chacun doit faire sa part pour se soigner (âme et corps). On est impuissant quand on est seul. Quand on est nombreux, on se retrouve les uns les autres pour reconstruire le réel. Nous traversons une tragédie socio politique et non sanitaire.